

平成 30 年 8 月 30 日

新城市長 穂積亮次様

八名区長会長 小林勝則



新城南部企業団地の産業廃棄物中間処理施設から発散する
悪臭対策について(要望)

新城南部企業団地に進出した産業廃棄物中間処理施設が操業を開始して以来、施設周辺ではこれまで経験をしていない悪臭が発散しています。市が行っている臭気測定において、特に今年 3 月以降、脱臭棟排気口での臭気指数はたびたび規制基準である 25 を超えています。また、敷地境界での臭気指数は第 3 種地域の規制基準 18 には達していないものの、第 1 種地域の基準 12 を超える傾向が見えます。

3 月に市長は「施設側に原因究明と対策を求めた。」と報道発表していますが、その後、原因や対策についての説明は住民に伝わってきていません。5 月 24 日に行われた市民環境部、議会厚生文教委員会、八名区長会の会議の席上、「測定日と測定日の間に具体的にどんな対策をとったのか、時系列を整理して説明してもらわないと分からぬ。」との意見が提出されています。

今年 3 月以前の臭気指数は排気口で 19 以下、敷地境界で 10 未満が続いていたので、明らかに何らかの変化があったものと考えられます。規制基準を超える臭気が測定されていることをふまえ、市は、事業者に対し、処理量の増減、受入れ汚泥等の性状、施設の改修、処理方法の変更など、原因究明と対策について具体的な報告を求め、指導を強化するよう要望します。

また、事業者から報告された内容を市民に公表するよう併せて要望します。

平成 30 年 8 月 31 日

新城市議会議長 丸山 隆弘 様

八名区長会長 小林 勝則



新城南部企業団地の産業廃棄物中間処理施設から発散する 悪臭対策について(要望)

新城南部企業団地に進出した産業廃棄物中間処理施設が操業を開始して以来、施設周辺ではこれまで経験をしていない悪臭が発散しています。市が行っている臭気測定において、特に今年 3 月以降、脱臭棟排気口での臭気指数はたびたび規制基準である 25 を超えています。また、敷地境界での臭気指数は第 3 種地域の規制基準 18 には達していないものの、第 1 種地域の基準 12 を超える傾向が見えます。

3 月に市長は「施設側に原因究明と対策を求めた。」と報道発表していますが、その後、原因や対策についての説明は住民に伝わってきていません。5 月 24 日に行われた市民環境部、議会厚生文教委員会、八名区長会の会議の席上、議員からも「測定日と測定日の間に具体的にどんな対策をとったのか、時系列を整理して説明してもらわないと分からない。」との意見が提出されています。

今年 3 月以前の臭気指数は排気口で 19 以下、敷地境界で 10 未満が続いていたので、明らかに何らかの変化があったものと考えられます。規制基準を超える臭気が測定されていることをふまえ、市議会におかれましても、市に対し迅速かつ適正に対応するよう促し、また、事業者に対しては市が行う施策に協力して悪臭が発散しないよう措置するとともに、市民が安心できるように説明を尽くすことを求めてくださるよう要望します。

参考資料) 平成 30 年 8 月 31 日付け、市長あて要望書